

FT N° 08

La Cour supérieure de justice d'Ica, au Pérou, accuse les milliardaires Bill Gates, George Soros et la famille Rockefeller d'avoir créé la Covid-19

https://guyboulianne.com/2021/01/14/la-cour-superieure-de-justice-dica-au-perou-accuse-les-milliardaires-bill-gates-george-soros-et-la-famille-rockefeller-davoir-cree-la-covid-19/?fbclid=IwAR2QlYm7zGUuwK6_tlk_4VBcrDBTvFU4BkHZA8zbZWQa8BoM-npXLaYnk8Q

https://www.pj.gob.pe/wps/wcm/connect/cortesuperioricapi/s_csj_ica_nuevo/as_servicios/as_servicios_ciudadano/as_vistas_causas/as_vistas_sp

Un tribunal péruvien a affirmé dans une résolution que la Covid-19 était une invention des "élites criminelles du monde entier" constituées, selon les magistrats de ce tribunal, par des milliardaires tels que George Soros, la famille Rockefeller et l'homme d'affaires Bill Gates.



Pour justifier le retard dans la publication d'une décision, la Cour pénale supérieure d'appel de Chincha et Pisco (au sud de la capitale, Lima) a assuré que la pandémie avait un caractère « imprévisible » à l'exception de ses créateurs, « qui l'ont gérée et continuent de diriger avec un secret extrême dans leurs environnements mondiaux et leurs entreprises. » Ainsi, cette cour collégiale de la Cour supérieure de justice d'Ica, composée des juges Tito Gallegos, Luis Leguía et Tony Changaray, a tenté de s'excuser du retard dans l'examen de l'appel d'un prévenu qui cherchait à faire annuler sa détention préventive (provisoire), mais dont la demande a été ralentie par la pandémie.

« *Aucun gouvernement mondial, personne physique et morale, ni la défense du défendeur ne peuvent soutenir que cette pandémie a la qualité de "prévisible", à l'exception des créateurs du nouvel ordre mondial tels que Bill Gates, Soros, Rockefeller, etc.* », a déclaré la résolution No. 10, publiée sur le portail LP Law. En s'assurant que le coronavirus était « créé par les élites criminelles qui dominent le monde », la Chambre supérieure d'appel pénale de Chincha et Pisco a fait écho à l'une des nombreuses théories apparues l'année dernière à la suite de la pandémie.

Plus précisément, le document cite l'investisseur financier George Soros, le co-fondateur de Microsoft Bill Gates et la famille milliardaire Rockefeller, qu'il accuse de « gérer » et de « continuer à diriger » le virus dans le « nouvel ordre mondial ». Il existe plusieurs théories sur l'origine du coronavirus, notamment qu'il a été fabriqué dans un laboratoire de Wuhan. Mais c'est la première fois qu'une décision de justice l'affirme.

Jusqu'à présent, la proposition la plus rigoureuse concernant l'origine intentionnelle du virus est venue d'un médecin chinois. La virologue Li-Men Yang a passé des mois à dénoncer que le régime communiste chinois avait fabriqué et relâché intentionnellement le virus COVID-19 qui a causé des fermetures massives et des morts dans le monde. « *La théorie alternative selon laquelle le virus peut provenir d'un laboratoire de recherche est strictement censurée dans les revues scientifiques à comité de lecture. Cependant, le SRAS-CoV-2 présente des caractéristiques biologiques incompatibles avec un virus zoonotique de type sauvage. Les preuves génomiques, structurales, médicales et la littérature elle-même contredisent fortement la théorie de l'origine naturelle* », dit-elle.